
 

 

★目標に向かって一生懸命部活動に取り組んでいます！！ 

　新たな年を迎え、この１年をどのように過ごしていくのか、みなさん様々な目標を

立てたのではないかと思います。学習面はもちろん、部活動や学校外での活動の目標

を立てた人も多いのではないでしょうか。今回は、各部活動の部長に部活の目標とア

ピールポイントについて語ってもらいました！ 

サッカー部 男子バスケットボール部 女子バスケットボール部 

部長：中村　龍之介 
Q.目標を教えてください！ 

A.県大会に出場するためにチー

ムのみんなで全力でやることで

す。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.一人一人が最後まで、諦めず

に全力でプレーすることです。 

部長：三村　希琉 
Q.目標を教えてください！ 

A.部員全員が練習や大会を通し

て団結を高めることです。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.自分にできることを精一杯す

るところと誰にでも思いやりを

持って行動できるところです。 

部長：小川　かな 
Q.目標を教えてください！ 

A.ベスト４を目標に頑張ってい

ます。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.部員が18人もいるので、でき

る練習が多いことです。また、

先輩後輩関係なく仲が良く、経

験者も多くいるので教え合うこ

とができます。 

 

野球部 陸上部 

部長：梶原　鈴太郎 
Q.目標を教えてください！ 

A.全員で協力して1つでも多く

勝つことです。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.一致団結して練習ができると

ころです。 

部長：溝部　仁基 
Q.目標を教えてください！ 

A.自己ベストを更新することで

す。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.みんなが仲良く、明るい部活

です。 



 

女子ソフトテニス部 バドミントン部（女子） バレー部 

部長：研岡 美咲 
Q.目標を教えてください！ 

A.団体戦ベスト4、個人戦ベスト

16を目指して毎日一生懸命頑

張っています。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.仲が良く「明るく、前向きに

声をかけあえる」チームになれ

るよう、更なるレベルアップを

目指しているところです。 

部長：村上 美織 
Q.目標を教えてください！ 

A.部員全員が目標に向かって全

力で練習することです。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.みんなで楽しく日々の練習を

行っています。時には厳しく、

それぞれの目標に向かって顧問

の先生方と練習方法を話し合い

ます。とっても仲がいいです。 

部長：伊藤 香音 
Q.目標を教えてください！ 

A.いつもの楽しさや声掛けを大

切にしてみんなでボールをつな

ぎ、ベスト８に行けるようにな

ることです。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.みんなで一生懸命練習に取り

組み、安全で楽しく活動してい

ます。 

 

卓球部 バドミントン部（男子） 吹奏楽部 

部長：道城 大征 
Q.目標を教えてください！ 

A.お互いに実力を高めあえる楽

しい部活にすることです。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.とにかく楽しくやっていま

す！ 

部長：野原 叶 
Q.目標を教えてください！ 

A.全員で県大会に出場すること

です。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.「楽」じゃなく「楽しい」を

考える（強くなりたい人も気軽

にやりたい人も楽しくできる） 

部長：藤井 裕美乃 
Q.目標を教えてください！ 

A.夏のコンクールで金賞を目指

しています。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.毎日楽しく練習しています。

みんなで励まし合って演奏でき

るのがいいところです！ 

 

創作部 太鼓部 

部長：林田 りら 
Q.目標を教えてください！ 

A.一人一人が個性を発揮できる

部活にする！ 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.・美術室で快適に活動できる 

・絵に自信が無くても大丈夫！ 

・先生も先輩も優しい♡ 

部長：千葉 翼 
Q.目標を教えてください！ 

A.楽しく元気に活動し、人の心

に響く演奏をすることです。 
Q.うちの部の「ここがすごい」を教

えてください！ 

A.アットホームな雰囲気で、部

員全員仲が良いです。とても元

気な部活です。 



 

 


